

Diputada Labra (Ind-RN) confirmó ausencia de la Cámara por motivos de salud

Fue a través de sus redes sociales, que la diputada Paula Labra (Ind-RN), comunicó públicamente su ausencia momentánea de la Cámara, por motivos de salud personal.

Según indicó, “Sé que muchos se preocupan cuando no estoy activa en redes sociales. Por esa razón, quisiera compartir con ustedes lo siguiente:

Hoy me toca hacer un alto en mi labor como diputada, para preocuparme de mi salud. Hace más de un mes me diagnosticaron un cáncer de conducto tirogloso y un cáncer de tiroides, por lo que he estado compatibilizando mi rutina entre trabajo y exámenes

médicos.

Esta semana seré sometida a una cirugía y posteriormente estaré llevando a cabo la debida recuperación, proceso que me tendrá fuera del congreso y terreno por al menos un mes.

Mi equipo como siempre estará disponi-

ble para seguir nuestra labor parlamentaria. Recuerden que pueden comunicarse al mail diputadalabra.terreno@gmail.com y en la oficina ubicada en O’Higgins 448, Linares”.

Finalmente, agradeció las muestras de apoyo recibidas hasta la fecha.

